
Behringer U-PHORIA UMC404HD DAC
modelo regularfuncionava em windows com entradas usb 2. tudo estava claro.uma vez eu tentei em
outros laptops (como eu entendi que havia usb3) e no funcionou como deveria. Depois que mudei
para o Mac mini 2014. e ento ela mostrou sua verdadeira face. O som crepitava, e no queria
funcionar como deveria. Como resultado, estou vendendo o carto.

modelo ruimO barato no  bom (o preo pelo qual comprei - 8525 rublos.) ... No importa o quanto eu
tentei descobrir o configuraes (reorganizou os drivers, alterou as configuraes, como na prpria placa
e no editor de som), e no conseguiu remover o atraso do som ... Ele ainda est presente. Alm disso,
quando o monitoramento direto est ativado, voc ouve o sinal do microfone em mono (sem atraso), e
o atraso (eco) est presente no canal esquerdo se o microfone estiver conectado  entrada n 1 e no
canal direito se ele est conectado  entrada No. 2 ... Quando o microfone est conectado s entradas 3
e 4, no h demora... Ora, eu ainda no entendo. Alm disso, no h gravao separada para quatro canais
(cada entrada para sua prpria faixa), apenas dois canais. 1-3 entradas vo para o primeiro canal
(esquerdo) e 2-4 para o segundo canal (direito). Qual  o sentido de fazer quatro entradas ento? Em
geral, isso no  surpreendente e era esperado, porque uma placa de som de quatro canais que
funciona normalmente, como deveria (no nomeio a empresa para no acharem que  um anncio)
custa TRS vezes mais. Em geral, a BEHRINGER mais uma vez decepcionou... desculpe... Talvez
eu tenha feito algo errado, ento se algum resolveu o problema que descrevi acima, escreva aqui
para que outros no sofram :) Qual  o sentido de fazer quatro entradas ento? Em geral, isso no 
surpreendente e era esperado, porque uma placa de som de quatro canais que funciona
normalmente, como deveria (no nomeio a empresa para no acharem que  um anncio) custa TRS
vezes mais. Em geral, a BEHRINGER mais uma vez decepcionou... desculpe... Talvez eu tenha
feito algo errado, ento se algum resolveu o problema que descrevi acima, escreva aqui para que
outros no sofram :) Qual  o sentido de fazer quatro entradas ento? Em geral, isso no  surpreendente
e era esperado, porque uma placa de som de quatro canais que funciona normalmente, como
deveria (no nomeio a empresa para no acharem que  um anncio) custa TRS vezes mais. Em geral,
a BEHRINGER mais uma vez decepcionou... desculpe... Talvez eu tenha feito algo errado, ento se
algum resolveu o problema que descrevi acima, escreva aqui para que outros no sofram :)


